



## Défi lancé par le club planète en danger

publié le 09/04/2021



Les élèves du club planète en danger souhaitent organiser une action le 22/04 pour la journée internationale de la terre. Ils vous proposent de ramasser les déchets trouvés près de chez vous et d'envoyer les photos des déchets collectés à l'adresse mail suivante : fse.rcaillie@gmail.com

Les participants recevront des graines de plantation à leur retour au collège. Il faudra préciser avec la photo le nom/prénom et la classe pour que nous puissions nous organiser (ce sera offert par le FSE du collège). Vous pouvez également préciser si vous le souhaitez à quel endroit les déchets ont été collectés et la quantité (poids).

Si des personnes de votre entourage souhaitent participer à l'action, c'est possible, il faudra qu'ils inscrivent leur nom/ prénom et leur adresse avec la photo pour que nous puissions envoyer ou transmettre les graines.

Merci par avance pour votre mobilisation.

Margot, Léa, Ambre et Maël 6G  
Elise Morin et Sylvie Deveza, CPE

